



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

Unidos en oración en memoria del papa Francisco: las palabras del Gran Maestro



El cardenal Gran Maestro, los responsables de la Orden del Santo Sepulcro de Jerusalén, así como todos los Caballeros y Damas del mundo se unen en oración por el descanso del alma del papa Francisco.

«La noticia del fallecimiento del papa Francisco nos ha tomado por sorpresa, sobre todo porque, en el mediodía del Domingo de Pascua, lo vimos durante la bendición *urbi et orbi* y en el recorrido que realizó en su papamóvil entre los fieles presentes tras la misa. Su voz y su rostro dejaban entrever su sufrimiento, pero nada hacía presagiar su inminente final», comentó el Gran Maestro, el cardenal Fernando Filoni. «Un final que, sin embargo, llega justo en el día de la fiesta litúrgica del Ángel. En este contexto, resuenan precisamente las palabras dirigidas a las mujeres y a los discípulos que, con desesperación, buscaban el cuerpo de Jesús junto a la tumba vacía: “¿Por qué buscáis entre los muertos al que vive?”».

«A su vez, estas palabras del Ángel parecen dirigirse también a nosotros en las circunstancias actuales. Sabemos que la memoria del papa Francisco, su fe, su pontificado, así como lo que dijo e hizo, perdurará más allá del dolor por su repentina partida. Confiemos la persona y la obra del papa Francisco al Señor resucitado a la luz de la fe – concluyó el Gran Maestro – y recemos para que el Espíritu Santo acompañe en este momento a la Iglesia en su misión. El último mensaje *Urbi et Orbi* pronunciado en la mañana de Pascua se nos presenta ahora como el último grito profético que el papa Francisco dirigió a la Iglesia y al mundo entero en favor de la paz y la concordia entre los pueblos».

Invoquemos a la Virgen María, Reina de Palestina y patrona nuestra, la cual nos invita a mirar más allá de la muerte, y encomendémosle que el santo padre reciba el don de la paz en Cristo resucitado.

Que el ejemplo del papa Francisco continúe inspirándonos.